

REVISTA MEDICA DE COSTA RICA

Año XXVIII

SAN JOSE, COSTA RICA

Tomo XVIII

MAYO 1961 — No. 324

Se nos fué Fernando Quirós

El doctor Fernando Quirós Madrigal fue un médico de alto valor costarricense: hombre de porte sencillo, de trato humilde, de enorme responsabilidad y de gran perseverancia en su labor profesional.



Nacido en San José, educado en nuestro medio hasta alcanzar su Licenciatura en Farmacia. En su ansia de superación se traslada a Bonn, Alemania, hace nuevos estudios universitarios y se diploma de Médico-Cirujano. En Austria, Francia, Suiza y Alemania, adquiere práctica y suficiencia en su especialidad de Neuropsiquiatría. Después de adquirir un acervo amplio de conocimientos retorna a nuestra patria en 1937 y nos cobija con su pródigo saber durante 23 años; en pleno apogeo de producción médico-científica es sorprendido por la fatídica muerte, que no respeta individuo

alguno y se nos lleva un ápostol de verdad.

Ocupó numerosas posiciones en la docencia, desde maestro de escuela primaria en Santa Ana, Costa Rica hasta ascender a profesor asistente en la Cátedra de Neuropsiquiatría en la Universidad de Bonn, Alemania. En su ejercicio profesional se esforzó en demasía por toda clase de organizaciones médicas: de tipo gremial, de sociedades científicas y de tipo asistencial. Fue: Vocal y Fiscal del Colegio de Médicos y Cirujanos, Secretario y Presidente de la Unión Médica Nacional, Director del Departamento Médico de Prestaciones de la Caja Costarricense del Seguro Social, Director del Departamento de Higiene Mental del Ministerio de Salubridad Pública. Director

General del Hospital Neuropsiquiátrico Nacional "Manuel Antonio Chapuí"

Tuvo numerosas distinciones como miembro de honor de asociaciones médicas Nacionales y Extranjeras.

Sus trabajos científicos publicados son múltiples y de gran seriedad médica. En Revista Médica de Costa Rica publicó varios de ellos: 1) Dos Casos de Mielitis Transversa Post-gripal 2) Complicaciones Neurológicas de la Malaria 3) Un caso de Enfermedad de Ritter 4) Observaciones Sobre Noventa y Cinco Casos de Psicosis Luética 5) Investigaciones Sobre Leishmaniasis Cutánea.

Su clientela recibía de él un trabajo minucioso, delicado y a conciencia. Cualidades que le dieron gran estimación y aprecio por nuestra sociedad costarricense.

Fundó su hogar con la estimable señora Clare Nonnen Mueller de nacionalidad alemana y dio a sus hijas una educación de fuertes cimientos morales. Tenía grandes aptitudes para la pintura y en sus ratos de ocio los desplegaba. En varias ocasiones fuimos regalados con sus exquisitas exhibiciones.

REVISTA MEDICA DE COSTA RICA se une al funesto duelo por la irreparable pérdida de un gran valor nacional.

M. Z.